



SECTIONS DU GARD

COMPTE RENDU DE LA RENCONTRE DU 16/12/2009 AVEC M WEIL



Nîmes, le 16/12/2009

M ALAIN WEIL, a reçu l'ensemble des organisations syndicales de la DGFIP afin de faire un point d'information sur les projets immobiliers concernant la mise en place du SIP et de la DLU.

La nouvelle direction doit se mettre en place courant février.

Outre les problèmes immobiliers, les problèmes récurrents liés à l'organisation de l'accueil ont mobilisé une bonne partie du débat (Alès, Nîmes....).

ALES :

La création d'un poste B, spécialement dédié à l'accueil, a été demandé par les organisations syndicales. Nous avons à nouveau insisté sur les difficultés rencontrées par les agents sur la réforme CDI-CDIF.

BAGNOLS :

La direction travaille sur les plans du futur hotel des finances. Nous avons demandé d'être destinataire du projet afin de suivre les évolutions de la future mise en place du SIP.

NIMES :

Talabot : La pétition des personnels a bien été portée à l'attention de M WEIL. Les préoccupations restent d'actualité et font partie d'une réflexion globale menée par l'équipe de direction sur l'organisation du travail dans le SIP et sur l'accueil.

Carnot : L'enveloppe financière représente une centaine de milliers d'euros concernant l'aménagement des locaux pour le prochain transfert des agents appelés à rejoindre cet immeuble. Le DLU a fait l'annonce de l'obtention des places de parking pour la future direction départementale de Carnot.

Saintenac : Le problème entier et non des moindres est celui de l'accueil. En effet, on reste dans la plus grande incertitude quant à l'organisation fonctionnelle des services de comptabilité des SIP, de l'accueil téléphonique et de l'accueil physique.

En gros, c'est le flou absolu qui perdure et qui génère et se combine avec un projet d'agencement immobilier (caisse, accueil,..) qui est loin de répondre aux attentes des usagers et du personnel. Contrairement à ce qui est répété dans les messages adressés à tous les agents, les moyens financiers mis en œuvre, au plan local, ne semblent pas être en adéquation avec les ambitions affichées par le pouvoir politique. L'objectif affiché d'amélioration de la qualité de service offert à l'utilisateur et l'amélioration des conditions de travail des agents semble bien loin du projet proposé.

La CGT dénonce le passage en force de la réforme dans le seul but d'appliquer dans des délais contraints une décision gouvernementale au détriment de la qualité du service public.

Le dernier exemple en date, nous avons appris ce matin même que les collègues de la FI seraient installés dans les locaux de l'aile Ouest sans chauffage ! ! ! ! ? ?

Cependant, nous partageons l'analyse de M WEIL, qui trouve inadmissible, confortant ainsi nos exigences légitimes de confort « minimum », de travailler dans des locaux sous 14-15°, et pense que le chantier d'aménagement du nouvel hôtel des finances serait l'occasion rêvée de trouver une issue définitive aux problèmes de chauffage et de climatisation qui sévissent dans cet immeuble depuis sa construction. Il ne manque donc que la volonté politique du financement.

Autre point positif, la prise en compte des observations des organisations syndicales, en particulier la CGT, concernant l'entrée de l'immeuble.

UZES :

La précipitation des travaux de l'HDF montre des aménagements inadaptés et des dysfonctionnements importants. On citera pour exemples la caisse « plus bunker qu'espace vitré », un mobilier plus grand que la surface devant l'accueillir etc..... Nous sommes intervenus afin que ces problèmes soient traités très rapidement.

LE VIGAN :

Le projet en cours fait l'objet de tractations régulières entre les différents opérateurs. Le SNADGI-CGT a demandé les plans pour se faire une idée précise des locaux.

En définitive, M WEIL n'a pas apporté de vraies réponses aux problématiques posées par les organisations syndicales et à l'exigence de la CGT de mettre à la disposition des agents un outil de travail adapté, efficace, performant et moderne capable d'offrir à l'utilisateur le meilleur du service public.

Une nouvelle rencontre est prévue, avec M WEIL, en deuxième quinzaine de janvier.